

opusdei.org

## **www.primeroscristianos.com**

Un universitario chileno, Sergio Sahli, participa en el proyecto de

www.primeroscristianos.com, que es una página web que busca informar de manera sencilla sobre el mundo de los primeros seguidores de Cristo.

05/09/2007

**¿Cómo se les ocurrió crear una web sobre los primeros cristianos?**

En primer lugar porque no existía ninguna web dedicada específica-

mente a esto. Consideramos importante acercar el modelo de vida de los primeros cristianos al mundo de hoy. Para los católicos esta web se podría considerar un álbum de familia. Por eso la página está diseñada para que cualquier persona interesada pueda aprender y enseñar la historia de los primeros cristianos.

Además, queremos hacer eco de la catequesis del Papa Benedicto XVI, que ha comenzado a tratar en su audiencia semanal la figura de los primeros cristianos. Por otra parte siempre nos ha llamado la atención cómo San Josemaría nos animaba a todos a imitar y vivir como los primeros cristianos, que con el ejemplo en su vida ordinaria lograron cambiar el mundo en el que vivían.

¿Cómo se lleva a cabo esta iniciativa?

Combinamos los estudios en la Universidad con la actualización de la página. Por ejemplo, cuando estamos con exámenes es más difícil sacar tiempo, pero nos vamos organizando. Procuramos mantener bien atendida la web. También queremos destacar la gran ayuda y orientación que —desde el principio— nos están facilitando algunos profesores de la Universidad de Navarra, tales como los Pbro. Pedro Rodríguez, Francisco Varo y Juan Chapa. Esto nos da más seguridad al hacer las cosas.

## **Y ¿qué respuesta están encontrando?**

Nos llama mucho la atención el gran interés que está despertando entre la gente. En estos escasos cuatro meses de vida ya superan las mil las personas suscritas a la página, es decir, que quieren recibir mensualmente información acerca de la vida de los primeros cristianos. Además,

hemos recibido mensajes de apoyo y de agradecimiento de los sitios más diversos del planeta. Es muy gratificante darte cuenta de que estás animando a vivir la fe a personas que están en una situación difícil o en circunstancias en las que no es fácil mantenerse firme. En esos momentos tener en la cabeza el ejemplo de vida de los primeros les ha ayudado mucho.

## **¿Qué podemos encontrar en la página?**

En [www.primeroscristianos.com](http://www.primeroscristianos.com) actualmente se puede encontrar información sobre la vida de las primeras comunidades cristianas, las persecuciones, la expansión del cristianismo, el testimonio de los mártires, los Padres de la Iglesia, las catacumbas, etc. La página alberga algunos documentos, videos y archivos de sonido que se pueden descargar. También ofrece listados

de libros y películas relacionados con el mundo del cristianismo primitivo, así como archivos sonoros de las actas de los mártires o la situación del cristianismo en los cuatro primeros siglos.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/wwwprimeroscristianoscom/>  
(03/08/2025)